Dos nuevos diáconos tendrá la Prelatura del Opus Dei en el Perú

Dos fieles peruanos pertenecientes a la Prelatura del Opus Dei recibirán la ordenación diaconal el próximo sábado 29 de octubre en la basílica de San Eugenio (Roma) a las 4 de la tarde (hora de Roma) junto a otros 29 fieles del Opus Dei provenientes de 15 países. Andrés Echevarría Escribens y
Ricardo Bazán Mogollón recibirán la
ordenación diaconal de manos de
Monseñor Javier Echevarría
Rodríguez el sábado 29 de octubre en
la Basílica de San Eugenio en Roma.
Ambos estudiaron derecho. El
primero, en la Pontificia Universidad
Católica del Perú, donde también
obtuvo el grado de Licenciado en
Educación; y, el segundo en la
Universidad de Piura.

Ricardo Bazán ha estudiado una Licenciatura en Derecho Canónico en la Pontificia Universidad de la Santa Cruz en Roma (Italia). Antes de viajar a Roma, trabajó como docente en la Facultad de Derecho de la Universidad de Piura – Campus Lima.

"Cuando pienso en el sacerdocio me vienen a la mente dos palabras: don y servicio. La ordenación significa para mi recibir un don de Dios, algo

que es inmerecido; una gracia de Dios que supera cualquier realidad humana. Pero es también un servicio, un ministerio, porque para eso se ordenan sacerdotes, para servir a tantos hombres y mujeres que están esperando una palabra, un consejo, el perdón y la gracia de Dios. Esto último tiene un cierto atractivo, pues por lo general cuando uno trabaja, piensa en el beneficio que obtendrá, pero para el sacerdote, su primer móvil es y debe ser acercar a los hombres a Dios", menciona Ricardo Bazán

Por su parte, Andrés Echevarría se desempeñó como abogado y docente. También fue director de la Oficina de Comunicación del Opus Dei en el Perú y del Centro Cultural Tradiciones. Posteriormente, se dedicó a la educación siendo subdirector del Colegio Alpamayo en Lima, Perú. Acaba de concluir una Licenciatura en Teología Moral en la Universidad de Navarra (España).

"Yo quisiera ser un sacerdote pastor, "con olor a oveja" como dice el Papa Francisco, en contacto con la gente, sobre todo con los que más sufren, pues así he llevado mi vida", menciona Andrés Echevarría quien ha participado como voluntario en numerosas iniciativas de acción social con estudiantes universitarios como por ejemplo llevando ayuda y construyendo casas en el 2008, 2009 y 2010 tras el terremoto de Pisco en el año 2007.

"Recuerdo especialmente el voluntariado que hice en zonas devastadas por fenómenos naturales como la inundación de Piura por las lluvias en 1983 y el huaico de Chosica en 1986. Ahí estuve con un grupo de amigos, ayudando en lo que se podía. Tampoco olvidaré la visita a Lircay, provincia de Huancavelica en pleno

terrorismo, en 1987, cuando visité a un grupo de niños huérfanos y ayudé en algunas actividades de la parroquia. Esa vez sí sentí miedo pues todas las noches se escuchaban bombas o disparos", recuerda Andrés.

La ordenación sacerdotal de ambos será el 29 de abril del año 2017 también en Roma (Italia).

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-pe/article/dos-nuevosdiaconos-tendra-la-prelatura-del-opusdei-en-el-peru/ (21/11/2025)